

Artikel vom 03.06.2018

Georg Winter zu Gast

"Schwarz auf Weiß" in Biberbach



Unser Landtagsabgeordneter Georg Winter zu Gast bei "Schwarz auf Weiß" in Biberbach

"Schwarz auf Weiß" in Biberbach

Unter dem Motto „Schwarz auf Weiß“ in Biberbach konnten wir bei strahlendem Wetter unseren Landtagsabgeordneten Georg Winter als Gast begrüßen. Umrahmt von zünftiger Blasmusik gab's zum Frühschoppen frische "Weißwürscht", und natürlich auch Informationen und Diskussionen zu aktuellen politischen Themen.

Wir danken unseren Gästen, den Edenbergern Musikern für die unterhaltsamen Stunden und allen die zum Gelingen beigetragen haben.

Ihre CSU Biberbach